

An die Kunden und Geschäftspartner der ROTH GRUPPE

Gerlafingen, im November 2022

Neuer Bereichsleiter Brandschutz bei der ROTH AG Zürich

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne orientieren wir Sie hiermit über die personellen Veränderungen bei der ROTH AG Zürich:

Herr Astrit Dushi übernimmt per 01.12.2022 den Bereich Brandschutz bei der ROTH AG Zürich.

Als erfahrener Brandschutzexperte verfügt er über eine fundierte Ausbildung im Bereich Brandschutz und bringt aus verschiedenen Funktionen grosse Führungserfahrung mit.

Mit seinen Kenntnissen vom Markt, seinem Beziehungsnetz und seiner hohen Leistungsbereitschaft ist er eine grosse Bereicherung für die ROTH GRUPPE.

Die gesamte ROTH GRUPPE vertraut den Fähigkeiten von Herrn Dushi und ist überzeugt, dass er seine verantwortungsvolle Aufgabe in bester Qualität, hochmotiviert und mit allem nötigen Respekt umsetzt.

Die Gruppenleitung heisst Astrit Dushi herzlich willkommen und wünscht ihm viel Freude und Erfolg in seiner neuen Funktion.

Freundliche Grüsse

ROTH GRUPPE AG



Stefan Blaser



Daniel Althaus